

Zum Leitthema

Chancen nutzen

In Deutschland denkt man lieber einmal zu viel als zu wenig nach, bevor man sich für oder gegen etwas entscheidet oder einen Plan in die Tat umsetzt. Von unseren Nachbarn werden wir deshalb nicht selten als Zauderer und Zögerer belächelt. Unumstritten ist: man sollte nicht blauäugig ins Verderben rennen, sondern zuvor die Chancen und Risiken abwägen. Gerade auf einem innovativen und sich ständig rasant weiterentwickelnden Gebiet wie dem IT-Sektor ist es aber immens wichtig, dann auch einen ersten Schritt zu wagen – wie ganz aktuell die Erfolgsgeschichte von Facebook zeigt. In unserer Region haben wir hier großes Poten-

tial: mit einem innovativen Umfeld, exzellent ausgebildeten Wissenschaftlern und Nachwuchskräften sowie hervorragendem Know-how zu gesellschaftlich relevanten, zukunfts-trächtigen Themen, beispielsweise in den Bereichen der Peer-to-Peer Technologien, des Serious Gaming oder der vernetzter Sensortechnik. Dies alles eröffnet uns und unser Region großartige Chancen – es liegt an uns, diese auch zu ergreifen und zu nutzen.

*Prof. Dr.-Ing. Ralf Steinmetz
(Leiter des Fachbereichs
Multimedia und
Kommunikation
an der TU Darmstadt)*



Ralf Steinmetz

FOTO: HESSISCHES TELEMEDIA TECHNOLOGIE KOMPETENZ-CENTER